
OVNIS DERRIBADOS INVESTIGADORES - YAZHI SWARUU
Published 15 February 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Hola, Yazhi. Hay algo nuevo con todo ese revuelo de OVNIs derribados?
Ahora ya no los llaman UAPS? Se sabe 
porque? Es mas distracción o hay claramente una agenda? Gracias.

Yazhi: Aún es pronto, pero los Taygeteanos desde su CIC sienten que podría ser
parte de la agenda de la falsa invasión alíen. 
Porque por lo que yo vi que los demás estaban viendo desde CIC, todo es falso falso
falso. Porque en cuanto a movimientos de 
extraterrestres reales, de nuevo como les decía la semana pasada, no pasa
naaaa-da. Esto huele a manipulación del Cabal y 
agendas.

Gosia: A que refieres exactamente? A las noticias de que USA derribo algo?

Yazhi: Es que es mucho escándalo por las redes y las noticias de que USA y Canadá
derribo naves ET, no solo el globo ese. Y 
como le están dando mucha atención mediática, sabemos que es algo que traman, o
de lo contrario callarían las noticias, no les 
darían difusión, por lo tanto concluimos que es algo que ellos quieren que la gente
piense.

Robert: Exacto. Cuando derriban una nave "OVNI", nunca dicen nada al publico ni
comparten nada. Mas talleres, congresos y 
venta de libros hablando de eso y ahora a esperar lo que dice en Pentágono. Es que
la gente tendría que saber que todas las 
imágenes o información que sale a la luz sigue una censura previa. No les darán
nada al publico.

Gosia: Entonces dices que no se ha derribado nada, si?

Yazhi: Nada ET, por lo menos. Control de tráfico de la Viera indica todo tranquilo en
la región. El bulo o el lío viene de la Tierra.

Robert: Entonces son solo globos? Distracción como los animales que giran en



círculos?

Es que saben que son globos chinos y ahora les llaman OVNIs. Donde quedo la
palabra UAP? Como bien dices, es mas de lo 
mismo distracción o crear algún tipo de agenda para generar mas incertidumbre.

Yazhi: Oh, la ISS está ahí, pero no es del tamaño que les dicen ni sirve para lo que
les dicen y, como su misión es clasificada, no, 
repito, no les darían seguimiento al publico. Es tapadera para esconder ETs. No,
repito, no tengo ninguna constancia de ningún 
drón, ni ninguna nave de origen no humana, derribada en los últimos días o años
incluso.

Robert: Es que si derribaran una nave ET no lo dirían. Ademas, NASA dice de que
existir vida ET seria bacteriológica y 
petrificada. Entonces evidentemente eso es terrestre. Las bacterias no construyen
naves.

Yazhi: Los humanos sólitos se inventan sus cosas y siguen sus propios inventos. Si,
sin embargo, huele a eso de la falsa 
invasión alíen.

Gosia: Eso no me pinta bien.

Robert: Pero para que vendrían los "alíen" si no existen para la humanidad?

Yazhi: Aunque parece contradictorio, todo indica que el Cabal si prepara algo por las
lineas de una falsa invasión alíen para 
forzar a la humanidad a unirse contra una amenaza externa y con ello implementar el
Nuevo Orden Mundial. Con restricciones, y 
con identificadores digitales inyectados, o como sea, para según que poder distinguir
entre los humanos y los alien infiltrados <-
-- y esta parte desafortunadamente es cierta, porque tanto Step Down ya trae locos a
los del Cabal. 

Robert: Y solo falta que salgan los eruditos para que la gente se los crea.



Yazhi: Es que no les entra en sus cabezas que todos esos eruditos están ahí para
eso, para guiár su percepción y están 
pagados por las agencias de 3 letras. Aún así no predigo que lo hagan, es una de
muchas agendas que siempre tienen, y que 
van avanzando poco a poco en todas para poco a poco ir viendo cual de sus
agendas se acomoda mejor a la coyuntura del 
momento.

Robert: Entonces reconocerán que muchos ET son exactamente como nosotros, de
que no existe un dios creador ni el 
Darwinismo.

Gosia: Si, con eso tendrían que admitir que existen los ETs.

Robert: Pero hay muchos ET que ni se acuerdan de quienes son.

Yazhi: El que se dejen catalogar como humanos, dadas esas circunstancias, los
separará de su familia estelar. Esta todo 
manipulado, y los eruditos entusiastas están cayendo en esa manipulación, porque le
están dando credibilidad y autoridad a lo 
que viene de lo oficialmente aceptado. 

Yo solo sé que desde aquí no pasa nada, ni entraron a la Tierra más drones que de
costumbre. Entonces, conociéndolos, para 
mi eso es falso, manipulado y todo eso, aunque supuestamente esas tomas desde la
ISS vendrán de una "filtración" al publico, 
siempre es una "filtración" y se la creen. Siguen creyendo en fuentes oficiales. Nada
de lo oficial, en todos sus niveles, es 
información real. Todo esta manipulado con el fin de controlar la percepción del
publico mayor.

Gosia: Entonces son videos falsos que supuestamente pasan por videos de ISS, si?

Yazhi: Si, las mismas agencias de 3 letras fabrican esos vídeos que luego dicen que
son filtraciones, los pasan al publico para 
que los conspiranoicos reboten sus ideas y pierdan el tiempo, y en el proceso van
validando la falsa invasión alíen. Y al final, los 
mismos que lanzaron el vídeo, acaban desmintiendo sus propios vídeos
supuestamente filtrados porque así les conviene. 



Espera, Robert, y verás que eso dirán o algo por esas líneas.

Y así tienen ocupados a los conspiranoicos.

Robert: Si, Exacto. Acabaran desmintiendo esos videos supuestamente filtrados.

Gosia: Entonces seguro que hay conexión entre eso y eso que supuestamente
derribaron.

Yazhi: Claro que está conectado, y todo coordinado por ellos mismos. Y cuando esto
ya se haga grande y sea casi la prueba de 
que lo ET existe... ¡¡ lo desmienten!!... pero dejando la posibilidad. Así los
conspiranoicos no pueden ver la verdad ni unir puntos 
reales. Porque los ahogan en estupideces.

Robert: Esta claro que es una cortina de humo, algo esta pasando y ahora tienen a
todos ocupados con esas historias. O quizás 
se están viendo esas esferas de verdad y por si la gente las ve que se piensen que
son los globos chinos?

Yazhi: Siempre hay drones de verdad, y los ha habido desde el inicio de los tiempos
(lo que sea que signifique eso). Solo que, 
desde aquí, no tengo evidencia de tráfico inusualmente alto de drones. Toleka está
en órbita baja. Todo lo que entra y sale de la 
Tierra, la IA de Toleka y CIC se entera.

Gosia: Y como pintaría aquí la Federación, en lo de falsa invasión? Porque también
se ha dicho/pensado que por eso la están 
pintando como unos salvadores, para que tengan su papel aquí.

Yazhi: Los que los pintan como salvadores son los que están empujando sus
conceptos y sus ideas sobre la Federación y no 
refleja lo que es realmente. No viene de la Federación real eso.

Gosia: Si, pero tiene que ver con eso de la falsa invasión? 



Yazhi: Poco o nada. La Federación Galáctica de la Luz solo es la versión Mátrix de la
Federación de Planetas Unidos y solo sirve 
para dar contraste a sus agendas de mentiras de invasiones alien y para tener
ocupados a los conspiranoicos.

Gosia: O sea, si habría una invasión falsa, ellos montarían un escenario de
proteccion contra ellos. Pero eso no encajaría con la 
Federación toda benevolente. Algo no cuadra. Solo si intentan fingir que la
Federación benevolente (invento de ellos) vendrá a 
salvar a los humanos contra ETs invasores (otro invento).

Yazhi: Podrían (no se sabe) usar una Federación de la Luz pero falsa que les ayude
a implementar el Nuevo Orden Mundial y que 
nada tiene que ver con la Federación de Planetas unidos, porque la Federación
Galáctica de la Luz es invento humano.

Robert: Eso seria liar todo. Porque tendría que venir eso con la liberación de
tecnología y una sociedad holística.

Gosia: Si, exacto, eso. Alguien ha preguntado si no es vuestra nave la que derribaron
jaja.

Yazhi: Claro que no.

Robert: Pero la Federación nunca intervendría de la forma que esperan, solo seria
por debajo de la mesa, como ahora.

Yazhi: No van a intervenir, como un papá no va a ir a rescatar a sus hijos que están
viendo una película de horror, o porque los 
niños están atorados en el nivel más difícil del video juego "Mortal Combat".

Gosia: Si, pero hemos dicho antes que si podría tener algo que ver, como que la
Federación Galáctica benevolente esta aquí 
para salvarnos, imponiendo su orden mundial que sera justificado contra los ET
malos invasores. Algo así creo que estamos 
especulando antes. Que por eso la pintan tan de color rosa.



Yazhi: Si, exacto, y porque tienen psicólogos que les ayudan a manipular las masas
dándoles una falsa esperanza que, de 
nuevo, viene de un salvador externo a ellos.

Robert: Exacto, y esas falsas noticias.

Gosia: Es que la falsa invasión alíen tiene que tener algo que ver con que la están
pintando la Federación de rosa.

Yazhi: Si, claro. Por eso los sombreros blancos son parte de lo mismo.

Gosia: Pondrán dos bandos contra si mismos. Los dos serán falsos.

Yazhi: Si.

Gosia: Dos bandos ET falsos.

Yazhi: Si.

Gosia: Pero es que liaran mucho creo. Sera complicado.

Yazhi: Ambos bandos controlados por el Cabal y las agencias de 3 letras. 

Robert: Todos son los mismos. Con el objetivo de controlar el ganado y ordeñarlo
para generar incertidumbre = Lush. Claro, la 
gente no es tonta. O ya están super zombificados.

Gosia: Si. Lo mismo que hacen con las guerras. Dos lados supuestamente luchando.



Entonces parece que ya están 
montandolo.

Yazhi: Si, misma formula.

Gosia: ET invasores. Derribados etc. Y después Federación todo de luz.

Yazhi: Si, y la narrativa que fueron los humanos coordinándose, todas las naciones
en un esfuerzo conjunto que los ha unido a 
todos. “Logramos quitarnos la amenaza Alíen”, pero todo gracias a la Federación
Galáctica de la Luz que intervino justo cuando 
lo necesitaban, y que hay que rendir les pleitesía y obediencia para un mundo mejor.

Gosia: Pero como dijo Robert, sera un poco complicado, porque que tal entonces la
liberación de tecnologías y todo eso? 
Porque si admiten que existe la Federación de Luz, como salvadores, donde están
las tecnologías?

Yazhi: Alguna excusa tendrán, digo para no darles a la gente. Más bien usarán la
promesa de esas tecnologías para quitarles 
libertades a la gente. Por ejemplo, que dejen de usar motores a explosión a favor de
lo eléctrico, que solo les da más control a 
ellos, y solo los más ricos podrán tenerlos, dejando en bicicletas y a pie a la
población en general.

Así estarían más controlados y sin poder luchar en contra de nada.

Un vehículo eléctrico no sirve para nada solo con baterías, necesita una red aérea de
energía libre para ser eficiente. De lo 
contrario, solo son objetos de control de masas.

Robert: Asthar Sheran? El Vaticano. Y se “activara nuestro ADN cristalino y
ascenderemos al ‘5D’”. Hay algo muy gordo detrás 
de eso. Y algo me dice que quizás ira a mas. Vamos, hay la suficiente tecnología
para saber de donde son esas supuestas 
naves "terrestres", claro.



Yazhi: Yo siento que son experimentos estas cosas o estos incidentes alíen. Luego
quedan semi en el olvido hasta la siguiente 
"cosa" que ellos provocan y controlan.

Robert: Experimentos psíquicos. O algo así tienen un nombre. Si. Operaciones
psíquicas.

Black OPPS.

Yazhi: Operaciones psíquicas, si. Ashtar está pasado de moda, pero es del grupo
ese sí, Vaticano, pero por supuesto. Aunque 
hay niveles por encima del mismo Vaticano, eso también es un frente publico.
Recuerden todo está puesto como capas de 
cebolla.


